

En prélude aux législatives Le PGCI à la conquête de Mouila

F. N.
Mouila/Gabon

LA vice-présidente du parti du Centre gabonais indépendant (PGCI), Colette Moudhouma, a installé le président de la nouvelle cellule du quartier Dikongo 2 de Mouila, Arnaud Tsatsimbou et trois de ses collaborateurs le week-end écoulé. En ligne de mire les législatives à venir.

En premier, c'est le président provincial de ce parti, Davy Bignoumba Sambuny, qui est intervenu pour appeler les dirigeants du PGCI à poursuivre la marche vers de nouveaux horizons dont la résultante serait une victoire au prochain scrutin. Avant d'émettre le vœu de voir les efforts se déployer, à



Photo : Felicien Ndong

La vice-présidente du PGCI, Colette Moudhouma s'adressant...

travers une intensification des activités politiques dans certaines localités de la province de la Ngounié. Au nom des promus, le président de la cellule de Dikongo 2, Arnaud Tsatsimbou, a déclaré : « Nous sommes prêts pour les nouvelles batailles élec-

toriales et nous devons ardemment nous préparer pour cela. C'est pourquoi, je suis convaincu qu'avec l'ensemble des militants nous sauront nous imposer d'avantage ».

De son côté, la vice-présidente Colette Moudhouma, a rappelé que " le parti doit

rayonner de plus en plus dans votre circonscription politique". Ce d'autant plus que « les victoires de demain se préparent maintenant. Ratisser large pour que la vie du parti ne se résume pas seulement avec votre personne ou encore moins avec les membres du bureau

de la cellule. La direction du parti à travers moi sait désormais compter sur votre force afin de donner un nouvel élan au PGCI dans la commune de Mouila en particulier et dans tout le pays en général », a-t-elle insisté. Elle a invité l'ensemble des militants à s'enrôler massi-

vement sur les listes électorales le moment venu. Notamment les compatriotes en âge de voter ou ceux qui ont changé de résidence. Cette cérémonie a été précédée d'une opération de ratisage, effectuée à travers les quartiers de la commune de Mouila.



Photo : Felicien Ndong

... aux militants.

Opposition /3e arrondissement de Ntoun Les Démocrates affûtent leurs armes

PSNB
Ntoun/Gabon

Dans la perspective des échéances électorales les responsables des structures de base de ce parti de l'opposition ont été installés.

EN sa qualité de conseiller politique du président des Démocrates pour le compte du département du Komo-Mondah, Hyacinthe Minko m'Essone, a procédé, récemment, au quartier Bizango-Bibere, à l'installation des responsables de base de sa formation politique, dans le 3e arrondissement de la commune de Ntoun. En présence, entre autres, du coordinateur communal, Florent Kelekele, du coordinateur national, Jean



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Le coordinateur communal, Florent Kelekele, installant un responsable de cellule.

Aboghe Ondo, et de nombreux militants et militants de ce parti politique de l'opposition. De fait, Nestor Nzengue et Florent Kelekele ont été installés dans leurs fauteuils respectifs de responsable de la coordination du 3e arrondissement et communale.

Cette première sortie des Démocrates dans cette localité, après leur congrès fondateur de mars 2017, avait pour but, en outre, de poser les jalons du maillage du terrain à la veille des prochaines élections législatives. Occasion pour l'ancien maire de la commune de Ntoun, Hyacinthe



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Photo de famille au terme des installations.

Minko m'Essone - après le mot de bienvenue de Jean Aboghe Ondo - de décliner la ligne politique de leur parti dont l'ambition est d'être présent sur l'ensemble du territoire national. Avec, en filigrane, la volonté d'obtenir un certain nombre d'élus à l'Assemblée nationale. Car, comme

il l'a indiqué, " le président Guy Nzouba Ndama a toujours clamé, haut et fort, que les Démocrates prendront part au prochain scrutin législatif. Dans cette optique, nous devons nous battre et être présents pour avoir des députés, afin d'impulser notre vision sur la marche de notre pays". Et d'ajouter

: " Notre formation politique est membre, à part entière, de la Coalition pour la nouvelle République. La présente rencontre fraternelle constitue une étape de la série des installations des responsables des structures de bases que nous avons entamée, il y a quelques semaines, dans le département du Komo-Mondah". Non sans avoir invité les populations à aller massivement se faire enrôler dans les sites dédiés à cet effet et à rejoindre leurs rangs, afin de contribuer à l'instauration " d'une nouvelle offre politique dans leur localité". D'autant que, a-t-il laissé entendre, " il est temps de passer à autre chose à Ntoun et ses environs. Car, depuis de nombreuses années, les populations sont en proie au chômage et la précarité sans aucune lueur d'espoir".

Législatives 2018/Union nationale (UN) Plusieurs coordinations mises en place

C.O.
Bolossoville/Gabon

UNE importante délégation de l'Union nationale, conduite par son vice-président, François Ondo Edou, a séjourné dans le district de Bolossoville, département du Haut-Ntem (Minvoul), dans la province du Woleu-Ntem. Occasion pour son Secrétaire exécutif, Minault Zima Ebeyard d'installer la coordination départementale du Haut-Ntem, présidée par Stanislas Obame Obame qui, à son tour, a



Photo : Chris Oyame

Le secrétaire exécutif de l'UN, Minault Zima Ebeyard, lors d'une installation.

procédé à la mise en place des 17 coordinations des villages de Bolossoville.

Minault Zima Ebeyard a saisi cette opportunité pour rappeler que «cette



Photo : Chris Oyame

Le coordonnateur national des jeunes de l'UN, Firmin Ollo Obiang.

lutte n'est pas un jeu. Ne soyez pas surpris de voir nos adversaires vous rendre vi-

site ce soir, pour essayer de vous amadouer en vous proposant d'adhérer dans leur parti parce qu'ils ont de l'argent. De notre côté, nous n'avons pas d'argent mais nous avons de bonnes idées pour moderniser notre pays».

De son côté, François Ondo Edou estime que le pouvoir peut faire ce qu'il veut, "le nom de Bertrand Zibi ne s'éteindra plus dans notre pays. Et lorsque quelqu'un vient se vanter ici qu'il va le sortir de prison, c'est vrai qu'il sortira. Mais celui là qui se vante n'a rien fait pour qu'il sorte. Ce n'est rien d'autre que le vampire

parce que les élections s'approchent».

Quant au coordonnateur des jeunes de l'UN, Firmin Ollo Obiang, il a appelé la population à soutenir le candidat de leur parti aux législatives. "Il faut soutenir le candidat de l'UN à la prochaine élection législative afin qu'il aille traiter des dossiers importants. C'est pour cela que nous vous demandons de ne pas boycotter cette élection». Tout en prévenant les jeunes sur les conséquences de l'achat des conscience en période électorale.